



いすぐみだより No.9

2025. 1. 4

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、子どもたちの健やかな成長を願い、子どもたちの成長を保護者の方と喜び合いたいと思っています。これから寒さが一段と厳しくなり、感染症が流行する時期がやってきます。十分な睡眠や栄養を摂り、生活リズムを整えながら心身ともに元気に過ご

し



いっしょにあ～そぼ！

好きな玩具で一人遊びや探索を楽しむ姿から、友だちに玩具を差し出して渡す姿が見られたり、友だちが持っているものと同じものを見つけて遊びを真似したり、友だちがいるスペースに加わって遊ぶ姿が見られるようになってきました。

いすぐみだより

時には友だちのものが欲しくなり取り合いになったり、取られて悔し泣きしたりする姿もありますが、保育者が仲立ちとなり悲しんでいる友だちの姿を伝えると返してくれ、泣き止んで気持ちを切り替えて遊び出せる姿もあります。



体を動かすと楽しいね

月齢の小さな友だちも立っちから1歩、2歩と数歩ずつ歩き始める姿が見られるようになり、クラスのみんなが歩けるようになりました。大きなフープで遊ぶと両手で握り持ち、床につけてすべらせながら推し進め、歩き回ることを楽しんだり、フープの中に入ってサイドを持ち“ブプー”と車に見立て乗りもの気分を味わったりして遊んでいます。また、歩くことに慣れてくると、その場でクルクルと体を回すように動き、自分の体がふわふわする感覚を体感して楽しんでいる姿も見られました。



1月の予定

- 6日(月) 身体測定 1
- 7日(金) 総合避難訓練 2
- 8日(火) 避難訓練



1月の活動

- * 室内で、つまむ、ひっぱるなど
- * 手先を使ったあそびや製作をしたいと思います。また、雪が積もった時には、冷たさや感触を味わい楽しみたいと思います。

